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島田市議会議長 様 

 

 

島田市議会議員 中野 浩二 

島田市議会議員 村田千鶴子 

島田市議会議員 藤本 善男 

島田市議会議員 桜井 洋子 

島田市議会議員 紅林  貢 

島田市議会議員 原木  忍 

島田市議会議員 冨澤 保宏 

島田市議会議員 河原崎 聖 

 

 

議会報告会に出席しましたので、次のとおり報告します。 

 

１ 日時  平成24年５月26日(土) 

        午後７時00分から午後８時40分まで 

２ 会場 初倉西部ふれあいセンター（コミニュティーホール） 

３ 参加者 59人（男性40人、女性19人） 

４ 役割 

(1)受付    紅林  貢 

(2)司会    原木  忍 

(3)挨拶（概要）中野 浩二 

(4)報告  

総務消防常任委員会  ―村田千鶴子 

民生病院教育常任委員会―藤本 善男 

経済建設文化常任委員会―河原崎 聖 

(5)答弁    全員 

(6)記録    冨澤 保宏                             

 

 



５ 報告事項 

(1) 議会活動の動向の市民への報告について 

①総務消防常任委員会 

平成24年度一般会計予算 

・電算システム開発経費で新ホームページのシステム導入について 

・金谷地区の光ファイバー網整備について。 

・産官学連携プロジェクト推進事業の今後の見通し 

・空港周辺プロジェクト推進事業の方針と今後のスケジュール 

・防災メール配信システムについて 

・島田市税条例の一部を改正する条例について 

・退職者所得控除の廃止について 

・個人住民税の均等割の引き上げについて 

②民生病院教育常任委員会 

平成24年度一般会計予算 

・民間保育所助成事業の保育所助成事業について 

・ファミリーサポートセンター事業について 

・新学校給食共同調理場の建設計画と食材の放射能検査について 

・国民健康保険の料金改定について 

・介護保険料改定について 

・後期高齢者医療保険料金改定について 

③経済建設文化常任委員会 

平成24年度一般会計予算 

・ガス化溶融施設管理運営経費について 

・頑張る認定農業者支援事業の内容について 

・農産物等放射性物質検査支援金について 

・金谷駅のバリアフリー対策事業について 

・田代の郷陸上競技場整備事業について 

 

(2)報告に対する質疑 

 ・ネットワークが無線ＬＡＮでつながるようになった場合、ＡＳＰは大

丈夫か 

   ・メッセは作ることが決まっているのか、作る理由は 

   ・防災計画、原子力災害への対応は 

   ・国からの災害情報は、どうなっているか 

   ・浜岡原発そのものをどうするのか 

   ・光ファイバー設置には、ＮＴＴでユニバーサルサービス料を番号５円



とっているのだから、過疎でファイバー網が行き届かないのはおかし

い 

   ・川根温泉の滞在型宿泊施設は採算がとれるのか 

   ・災害時ボランティア受け入れには、プラザ「おおるり」だけでは、対

応できないと思う、他の受け入れ施設の検討を。例えばローズアリー

ナなど 

 

(3)意見及び情報の交換について 

・湯日地区の公共交通体系について金谷.湯日、島田駅をつなぐバス路線

が欲しい。島田市全体の計画は。今のままでは病院へもいけない 

・震災がれきが初倉の最終処分場に仮置きされているが、今後の埋め立

てで放射能の大井川への流出、地下への浸透が大変不安である 

・放射能汚染の内部被曝と外部被曝の違いをよく勉強して欲しい 

・新市民病院の候補地が旧ジャスコ跡地ということで、災害時１階フロ

アの面積が大事で十分に取れるか不安だ 

 

(4)まとめ 

大変多くの住民が参加してくださり有難かった。地元の公共交通など

切実な要望もあり、がれき処理では、まだまだ納得できない方の不安の

声があった 


